

## Tagesordnungspunkt 7

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 01. Juli 2015

#### Hinweisschilder in Nordost für Parkhäuser in der Innenstadt

---

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Hinweisschilder im Ortsbezirk Nordost für Parkhäuser in der Innenstadt zurückzubauen.

Begründung:

An den Einfallstraßen nach Wiesbaden (u.a. Schwalbacher Straße, Aarstraße) soll mittels großer Metallschildern am Straßenrand ein Überblick geboten werden über die Lage von Parkhäusern im Innenstadtbereich. Aktuell stellt sich die tatsächliche Situation der Parkhäuser jedoch anders dar als auf den Hinweistafeln dargestellt. So ist z.B. das Parkhaus in der Coulinstraße bis zur Fertigstellung des Neubaus nicht benutzbar. Durch das veraltete Informationsangebot wird unnötiger Parksuchverkehr verursacht.

Mittelfristig wird der so genannte „Giraffenkäfig“ an der Wilhelmsstraße Hs.-Nr. 1 bald verschwinden; die Tiefgarage unter den Rhein-Main-Hallen kommt neu hinzu. Ohnehin ist zu vermuten, dass Dank der Digitalisierung unveränderliche Metallschilder nicht mehr zeitgemäß sein und aktualisierbaren Systemen weichen werden (z.B. App mit Angaben, wie viele Stellplätze in welchem Parkhaus aktuell frei sind).

#### Beschluss Nr. 0071

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Graffy  
Ortsvorsteher